

TERRORISMO El ISIS elige un nuevo líder: Al Qurashi **P8**

CULTURA Ken Loach: "Los pueblos resistirán siempre" **P24**

FÚTBOL Benzema, el jugador franquicia del Real Madrid **P30**

España asume el reto de albergar en un mes la gran cita del clima

La cumbre, cancelada por Chile, exige un enorme despliegue para atender a 25.000 personas de 200 países

M. PLANELLES, Madrid

El Gobierno de Pedro Sánchez asumió ayer el reto de organizar y acoger la cumbre del clima, un evento que reúne a 25.000 personas y que iba a celebrarse entre el 2 y el 13 de diciembre en Chile. Ante la cancelación del evento por parte del Gobierno de Sebastián Piñera, acorralado por las protestas, Madrid ha querido mostrar su compromiso con una cita en la que casi 200 países deberán cerrar el reglamento de desarrollo del Acuerdo de París contra el calentamiento, acordado en 2015 y que empezará a aplicarse la próxima década.

Se trata de la COP25, la 25ª edición de la conferencia sobre cambio climático que se organiza bajo paraguas de la ONU. En principio, esta reunión se tenía que celebrar este año en Latinoamérica. Pero Brasil, la primera opción, falló con la llegada de Jair Bolsonaro a la presidencia. Y Chile, la segunda, ha caído por las multitudinarias protestas sociales. España lo acogerá, según negoció ayer el Gobierno con Santiago y con la ONU, que deberá aprobarlo formalmente la semana próxima. **PÁGINAS 19 Y 20**

La cantante brasileña Pablu Vittar habla sobre su disco trilingüe

Una 'drag' a la conquista del mundo

J. O. / N. G. G., São Paulo
La drag queen brasileña Pablu Vittar, que suma 570 millones de descargas en Spotify, habla con EL PAÍS del nuevo disco trilingüe que lanza, de las amenazas a las personas LGTB y de las políticas de Jair Bolsonaro. Hoy cumple 25 años y estrena su tercer disco, titulado *III*. **PÁGINA 23**

México señala a un coronel por el operativo de Culiacán

López Obrador y la cúpula militar atribuyen el fracaso en la detención del hijo del Chapo al grupo de élite antidrogas

JACOBO GARCÍA, México
El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, señalaron ayer a un coronel del grupo de élite antidrogas, Juan José Verde Montes, como responsable del fallido operativo para capturar a

Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín *El Chapo* Guzmán. El militar actuó, según el mandatario, "sin pedir autorización" a sus superiores y, según Sandoval, el coronel será investigado por la Fiscalía y ahí se decidirá su responsabilidad.

El operativo hace dos semanas en Culiacán terminó con la libera-

ción del capo cuando los soldados se vieron superados, y ha añadido dudas sobre la estrategia de seguridad del Gobierno en medio de una de las olas más violentas de las últimas décadas. A pesar del fracaso, López Obrador insistió en que se mantiene la intención de detener al capo. **PÁGINA 4**



La presidenta de la Cámara de Representantes de EE UU, Nancy Pelosi, ayer en la sesión. / TOM BRENNER (REUTERS)

El 'impeachment' contra Trump se pone en marcha en el Congreso

AMANDA MARS, Washington
El juicio parlamentario formal contra Donald Trump por el escándalo de Ucrania está a punto de comenzar y convertirse, con toda probabilidad, en un drama político televisado a tan solo un año de las elecciones presidenciales en EE UU.

Una Cámara de Representantes completamente dividida, con los demócratas abrumadoramente a favor (231, más un independiente) y los republicanos en contra (192, más dos demócratas), aprobó ayer, bajo la presidencia de Nancy Pelosi, lo que daba idea de lo histórico del momento, las reglas por las que se regirá este proceso excepcional. Esta es la cuarta vez en toda la historia de Estados Unidos que se activa este mecanismo que puede acabar en el *impeachment* o destitución del presidente si el Congreso halla delitos o faltas graves. **PÁGINA 2**

Sigue la sección de Ciencia

EL PAÍS

Axel Kicillof, de exministro de Economía a gobernador de la provincia de Buenos Aires

El ave fénix del peronismo

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
Bajar a las calles para volver a lo más alto de la política argentina. Axel Kicillof (Buenos Aires, 48 años) obtuvo el pasado domingo el 52% de los sufragios, a más de 1,4 millones de votos de distancia de la actual gobernadora de Buenos Aires, María Eugenia Vidal, la figura mejor valorada

del macrismo. El secreto: una campaña de bajo coste y recorrer la rica y poderosa provincia durante tres años, lo que ha convertido al exministro de Economía (2013-2015) en una estrella para los gurús electorales y en el político más importante después del presidente electo Alberto Fernández. **PÁGINA 3**